

Championnat du monde de cyclisme sur piste : Cuba dans 6 épreuves



Cuba sera présente à 6 des 9 finales féminines au programme du Championnat du Monde de Cyclisme sur Piste, qui aura lieu dans la ville colombienne de Cali, du 26 février jusqu'au 2 mars prochain. Lisandra Guerra, trois fois médaillée du monde du 500 mètres contre la montre s'est qualifiée pour cette épreuve et celles de vitesse et keirin.

Pour sa part, Yumari González, la Cubaine qui accumule le plus grand nombre de médailles à ces championnats avec 5, a assuré sa présence dans la modalité du scratch.

La Cubaine a conquis sa première médaille en 2007 : celle d'or. En 2009 elle est montée à deux reprises sur le podium : elle a gagné la médaille d'or du scratch et celle d'argent à la course aux points.

Sa dernière médaille elle l'a décrochée au championnat du monde de 2010, après lequel elle a fait une halte pour avoir un enfant.

Yudelmis Domínguez, n'a certes pas de médailles à des championnats du monde, mais elle en a gagné quelques unes à des Coupes du Monde, à des Jeux Panaméricains et à Centraméricains et caribéens.

Au championnat de l'année dernière à Minsk, Yudelmis a terminé 7^e à la course aux points et 8^e en poursuite individuelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/13482-championnat-du-monde-de-cyclisme-sur-piste-cuba-dans-6-epreuves>



Radio Habana Cuba